
办水泥粉磨站需要哪些手续

免责声明：上海矿山破碎机网: http://www.jawcrusher.biz本着自由、分享的原则整理以下内容于互联网, 若有侵权
请联系我们删除!

上海矿山破碎机网提供沙石厂粉碎设备、石料生产线、矿石破碎线、制砂生产线、磨粉

生产线、建筑垃圾回收等多项破碎筛分一条龙服务。

联系我们：您可以通过在线咨询与我们取得沟通! 周一至周日全天竭诚为您服务。

办水泥粉磨站需要哪些手续

今年月举行的国务院常务会议强调，因水泥等产能过剩的传统产业仍在盲目扩张，未通过环境评价审批的项目

，一律不准开工建设。

之后，国家发改委等十部门相继发出通知，要求各地加快淘汰不符合产业政策和环保能耗质量安全要求的水泥

落后产能。然而，记者近日在广东省阳江市调查时发现，当地一些未经环境评估也未取得任何审批手续的水泥

项目却正在建设，造成当地村民上访不断，为今后该地区水泥产能过剩市场无序竞争埋下隐忧。阳江市一位水

泥业内人士对记者说，“阳江市人口不到万，年消耗水泥约万吨，目前，阳江家水泥企业产能已经超过万吨，

完全能够满足当地水泥市场的需求，算上正在建设的江城区银岭开发区的两家相同规模的水泥项目，产能将严

重过剩。月日，记者来到广东阳江市江城区银岭科技产业园区，记者看到，园区内一路之隔规模相仿的两家水

泥项目正在动工建设，而离路南那家水泥项目仅一墙之隔的南边是一片空地，空地的南边就是村落（向阳村）

，围墙距离村民的住宅最近有米左右。村民：未经批准水泥项目与村子仅一墙之隔“根据我们从（阳江）市环

保等部门得到的信息，银岭的这家水泥厂并没有经过有关部门的批准，属于违规建设项目。村民说，早在今年

月份，他们就向当地有关部门进行了反映，希望不要在离村民太近的地方建设会给村民健康带来损害的水泥项

目，但这并没有引起当地政府的重视。此后，村民们开始逐级上访，先是银岭科技产业园区，再是白沙镇政府
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江城区政府阳江市环保局阳江市人大等。

水泥粉磨站

“工厂离我们最近处不到米的距离，而且这米左右的空地，也是预留给村民的宅基地，实际上，工厂与村民的

房屋只有一墙之隔。

”据一位不愿透露姓名的村民向记者反映，现在施工时的噪音都吵得他们睡不好觉，一旦水泥粉磨站投产，粉

磨机工作时巨大的噪音肯定会影响村民们的生产生活。据了解，当地政府并非对村民们的反映完全无动于衷，

阳江市人大和阳江市环保局有关领导也来村里了解过情况，阳江市环保局等有关部门办水泥粉磨站需要哪些手

续还组织了村民代表到湛江海螺水泥厂参观。”一位不愿透露姓名的村民对记者说，那里的设备可能办水泥粉

磨站需要哪些手续还要先进，但很远处都能听到巨大噪音，工厂周边很远处的植物都蒙上了一层厚厚的灰尘，

工厂内外的草皮都枯黄死去。在村民们提供给记者的一封落款日期为月日的投诉信上，记者看到这样几条投诉

请求：一是不要在离该村住宅地一墙之隔的地方做水泥磨粉站（水泥厂）；二是杜绝噪音影响村民身体健康；

三是若职能部门不及时处理上述请求，全体村民（将）继续向上级职能部门投诉，直至解决为止。

工厂：“水泥粉磨站是环保项目，不需要通过环评”随后，记者来到阳江市银岭科技产业园区，一路之隔的两

家水泥厂正在紧张施工，从工地有关标牌上看，路北的叫“阳江胜利水泥有限公司”，路南的为“阳江银岭水

泥有限公司”。

”而路南的阳江银岭水泥有限公司的围墙及厂房等建筑设施也已进入到工程扫尾阶段，工厂相关人士告诉中国

经济时报记者，球磨等生产设备也已经向生产厂家下了订单，春节后将交付工厂安装，至于审批手续是否完备

应该去找老板了解。相关资料显示，年月日，国务院原则通过了由国家发改委和广东省政府及有关单位编制的

《珠江三角洲地区改革发展规划纲要（200-年）》，银岭科技园作为广州（阳江）产业转移工业园中个园区组

成部分之成为广东省第二批示范性产业转移工业园区之获得了该省产业转移专项扶持资金.2亿元。“为了加快

银岭科技园区建设，今年上半年，银岭科技园区管委会曾了优惠政策，对在今年入园投资建厂的企业给予厂房

建设资金补助。”阳江一位在水泥行业打拼多年的业内人士在接受中国经济时报记者采访时分析认为，阳江银

岭水泥有限公司加紧上马，可能与想享受该政策有关。

他说，根据该优惠政策，企业在今年内办理报建手续并入园建设，并在今年年底前建成，且通过银岭科技园区

管委会验收合格的标准（出租）厂房，按验收合格的建筑面积给予每平方米元的奖励；在年底前建成并通过验
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收合格的标准厂房，按每平方米元的标准给予奖励。”在其承包的阳春市新春潭水泥有限公司办公室内，当记

者提到银岭项目是否通过环境评价等相关审批手续时，莫琳说：“粉磨站不是水泥项目，是环保项目，是不需

要经过环境评价的。

他说，从阳江市环保部门获得的信息来看，先建的阳江胜利水泥有限公司万吨水泥粉磨站项目，通过了环保部

门的审批，而后开工的阳江银岭水泥有限公司水泥粉磨站项目，由于在审批的过程中国家政策发生了变化，而

且距离村子有点近，没有获得环保部门的批准，不具备开工建设条件。

根据国家环境保护部环发鍰鍱号《关于贯彻落实抑制部分行业产能过剩和重复建设引导产业健康发展的通知》

规定，未通过环评审批的项目，一律不允许开工建设。

那为什么银岭水泥项目办水泥粉磨站需要哪些手续还能在当地畅通无阻地施工建设呢？“我们也要求企业停止

建设，告诉他们既然国家不批了，这个项目再建下去也没有什么意义。作为环保部门，他们最多也就只能按照

国家有关政策法规，对于不符合国家产业政策的项目进行限批，并不能阻止企业施工建设。经贸局：水泥粉磨

站应算物流项目作为行业主管部门的经贸部门和新上项目的审批部门发改局对此有何看法？记者首先来到了阳

江市经贸局，该局质量科科长杨初在接受本报记者采访时表示，他们对阳江水泥市场粉磨站是有规划的，他们

主要负责技改项目，新上马项目是由发改局审批的。

哪些手续

”月日，阳江市发改局工业交通科科长何恭信在接受记者采访时说，他们只是批准了该项目可以做前期工作。

而阳江市江城区发改局一位不愿透露姓名的人士在接受本报记者采访则认为，在月日国务院印发抑制部分行业

产能过剩文件之前，国家对于年产万吨的水泥粉磨站项目是重点鼓励与扶持发展的项目。他说，根据国家发展

改革委办公厅《关于水泥平板玻璃建设项目清理工作有关问题的通知》有关水泥项目的清理范围明确规定：年

月日前尚未投产的在建项目已核准未开工项目（含水泥熟料线和粉磨站）。业内人士：阳江水泥产能将严重过

剩月日，华润水泥控股有限公司与阳江属下的阳春市政府签署合作协议，计划在—年内投资亿元在阳春建设两

条日产吨新型干法水泥熟料生产线，全部投产后水泥年产能达到万吨。今年月华润万吨水泥粉磨站项目落户阳

江高新区，而且华润竞拍收购春湾水泥日产吨新型干法水泥熟料生产项目。”阳江一家水泥企业负责人告诉记

者，如果算上华润水泥刚刚在阳春签署的水泥项目，整个阳江市的水泥产能已经超过万吨。但阳江市多个政府
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部门的相关人员在接受记者采访时表示，“目前，阳江的水泥生产多是采用传统的立窑工艺生产，在未来—年

内都要被淘汰，银岭水泥项目办水泥粉磨站需要哪些手续还是有很大的生存空间。”他们说，多年来，林国钦

团伙一直控制着阳江的水泥市场，该团伙的覆灭也是今年阳江一下子新上多个水泥项目的重要原因之一。

据记者了解，本地水泥企业中至少有广东三马水泥有限公司粤升纸业水泥有限公司等多家企业计划或已经在建

设水泥生产项目。而阳江银岭水泥有限公司老板莫琳则说，银岭水泥项目是当地政府的重点招商引资项目，政

府曾承诺帮他办好一切手续，不然他“也不会拿近亿的投资去开玩笑”。在建项目将何去何从据了解，由于水

泥行业利润较高，进入门槛又比较低，一个水泥项目动辄投资几亿十几亿，到地方落户，不仅招商引资成果显

著，投产后的利税亦相当可观。阳江当地政府官员在接受采访时也坦言，尽管他们也知道江城区银岭水泥项目

有违规现象，而且在一个不大的开发区建设两个同等规模的水泥企业不太妥当，但作为广东的经济欠发达地区

，引进一个项目并不容易，不会轻易叫停这个项目（银岭水泥），只能帮助企业完善相关手续。环保局副局长

谭启秋表示，“毕竟没有生产，现在我们也不好说非得一定要让他们停下来，如果建成，环评不达标，从环保

法律法规来讲，我们可以责令他停产。

根据《关于抑制部分行业产能过剩和重复建设引导产业健康发展的若干意见》（国发号），目前新建?改扩建水

泥粉磨站要报国家发展改革委核准。项目省级审核程序按《广东省企业投资项目核准暂行办法》（粤府号）《

关于印发广东省经济贸易委员会技术改造投资项目核准和备案工作程序（暂行）的通知》（粤经贸技术号）办

理。《中华人民共和国工业和信息化部公告》（工原第号）要求，新建水泥粉磨站的规模要达到年产水泥万吨

及以上，粉磨站的建设应靠近市场有稳定的熟料供应源和就近工业废渣等大宗混合材的来源地，要配套%以上

散装能力。

随着我国新能源振兴规划的将出台及相关发展目标的调整，预计到年，我国在新能源领域的总投资将超过万亿

元。

而在目前的大环境下，经济发展对能源的需求比以往更加迫切，而这些需求所引发的矿山建设高潮以及磨矿设

备市场的“火爆”也格外引人注目。另外，每年的冬季来临之前，全国各地都会启动新一轮的冬季供暖工程，

各项供暖准备工作正在有条不紊的进行中。

众多周知，煤炭是我国重要能源，燃煤供暖一直是我国冬季供暖的主要方式，而我国地域广泛，人口众多，对

暖气的需求周期长范围广，这对煤炭资源的消耗无疑是十分巨大的。内蒙古地处我国北部边疆，冬季到来早时

间长，年均气温-～0℃，冬季供暖也是其当下正在进行的重要工作之一。

据专业人士介绍，供暖所燃烧的煤一般是由磨煤机粉磨成的细煤粉，煤粉细度是提高煤炭燃烧率的重要因素，
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煤粉越细，越有利于稳燃，不完全燃烧损失就越小，这对提高煤炭资源利用率来说意义非凡。而由此我们也可

以看出，煤粉制备——磨煤机在其中的重要意义，其产能和加工效果将直接影响煤粉的燃烧情况，甚至影响整

个供暖工程的有效进施行。

自年起施行人才发展战略以来，来自北大清华上海交大等地的优秀人才加盟世邦团队，使集团事业更加富有朝

气和活力。上海世邦致力于将现代化先进科技与优秀技术传统相结合，不断改进设备，竭力为客户提供最优质

高效的产品；同时办水泥粉磨站需要哪些手续还专注于售前与售后服务体系的建设，向客户提供专业的系统解

决方案，为实现客户和员工价值最大化不断奋斗。敢于创新追求卓越的世邦团队将继续用优质的产品专业的技

术至诚的服务，帮助客户创造更大收益，用实际行动来推动世界机械制造行业的建设。

原文地址：http://jawcrusher.biz/psj/kX6oBanShuir16rJ.html
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